



¡Tiembra Michelin! Noroña lanza su ‘estrella noroñil’ para calificar lugares de comida en México



El diputado Gerardo Fernández Noroña combinará su actividad parlamentaria con la de ser **influencer gastronómico** al anunciar su “**estrella noroñil**” para recomendar lugares de comida aprovechando su experiencia de comer fuera por las giras de trabajo que realiza por todo el país.

A través de sus redes sociales, el legislador del **Partido del Trabajo** compartió que su “estrella noroñil” e ndicó que iniciaría con la entrega de tres estrellas, que tienen **su imagen en caricatura**.

<https://www.debate.com.mx/politica/Tiembra-Michelin-Norona-lanza-su-estrella-noronil-para-calificar-lugares-de-comida-en-Mexico-20240716-0088.html>